

RAIFFEISEN

Medienmitteilung

Neuer Leiter Kommunikation & Politik

St. Gallen, 30. April 2015. Ab 1. Mai 2015 wird Dr. Hilmar Gernet (53) die Leitung des neu geschaffenen Bereichs Kommunikation & Politik übernehmen. Bisher ist er bei Raiffeisen Schweiz für den Bereich Politik & Gesellschaft verantwortlich. Der bisherige Stelleninhaber, Dr. Thomas Gerlach, verlässt die Bank.

Zusätzlich zu seinem bisherigen Aufgabenfeld, der politischen und gesellschaftlichen Interessenvertretung für Raiffeisen, übernimmt Dr. Hilmar Gernet die Leitung der Gruppenkommunikation. Hilmar Gernet ist seit 2008 bei Raiffeisen und vertritt das Unternehmen in verschiedenen nationalen und internationalen Organisationen.

Neben seinem politischen Know-how und Netzwerk verfügt der promovierte Historiker über umfassende Kommunikationskenntnisse. So war er rund zwanzig Jahre Journalist (Chefredaktor und EU- und NATO-Korrespondent in Brüssel), Geschäftsleitungsmitglied einer PR-Agentur in Zürich, Verantwortlicher Unternehmenskommunikation und Mitglied der Konzernleitung eines internationalen Tourismusunternehmens sowie Leiter des Instituts für Wirtschaftskommunikation in Luzern.

Hilmar Gernet ist Autor und Herausgeber verschiedener Bücher. Er studierte in Freiburg und Wien und promovierte berufsbegleitend mit der Arbeit „Vom Geld der Parteien“ (2008).

Dr. Thomas Gerlach, bisheriger Leiter Gruppenkommunikation, wird sich ausserhalb des Unternehmens neu orientieren.

Raiffeisen: Führende Retailbank und drittgrösste Bankengruppe in der Schweiz

Die Raiffeisen Gruppe ist die führende Schweizer Retailbank. Die dritte Kraft im Schweizer Bankenmarkt zählt 3,7 Millionen Kundinnen und Kunden. Davon sind 1,8 Millionen Genossenschafter und somit Mitbesitzer ihrer Raiffeisenbank. Zur Raiffeisen Gruppe gehören die 305 genossenschaftlich organisierten Raiffeisenbanken an 1'015 Standorten. Die rechtlich autonomen Raiffeisenbanken sind in der Raiffeisen Schweiz Genossenschaft zusammengeschlossen. Diese übernimmt die strategische Führung der gesamten Raiffeisen Gruppe einschliesslich aller Tochtergesellschaften. Die Raiffeisen Gruppe verwaltete Ende 2014 Kundenvermögen in der Höhe von 197 Milliarden Franken und Kundenausleihungen von 159 Milliarden Franken. Der Marktanteil im Hypothekargeschäft beträgt 16,6 Prozent, im Sparbereich 18,7 Prozent. Die Bilanzsumme beläuft sich auf 189 Milliarden Franken.

Auskünfte: Franz Würth, Mediensprecher
071 225 84 84, franz.wuerth@raiffeisen.ch